



さくらこども園
R4.11.1

朝晩冷え込むようになり、天候によって気温が左右され、体が追い付かず、体調を崩す子が増えてきています。日中暑くなることもありますので、調節しやすい服装で登園してください。また体調管理もお願いします。

さて、日中は過ごしやすい天候となり、子ども達は、戸外で走ったり、踊ったり、運動会でやったリレーや竹馬を楽しむ姿も見られています。

0 歳児は乳母車に乗って園庭を散歩したり、歩いたり、テラスで日向ぼっこをしたりしています。寒くなる前に外に出る心地良さを味わっていきたいと思います。

1 歳児は、コンビカーで走り回ったり砂遊びを楽しんだりしています。砂場では今まで型抜きを担当にやってもらっていたのが自分でできるようになったり、ボール投げが上手になったりすることで、自分でやってみたい思いが育ってきています。

2 歳児は、いろいろなところに登ったり渡ったりが上手になったことから、簡単なアスレチックを楽しむ姿が見られています。やって見せた後得意げな笑顔を見せてくれるのがとてもかわいらしいです。また最近友達と簡単ななりきり遊びを楽しむようになり成長を感じます。

3 歳児は、広い園庭で年中、年長さんがやっている遊びへのあこがれから、バルーンやリレーを真似してやっています。同じ遊びを友達と一緒にやる楽しさを味わっています。

4 歳児は、大好きな砂遊びを始め、年長とのリレーや土山での化石探し等、友達と一緒に会話を交わしながら一緒に遊ぶことが楽しくなっています。

5 歳児は、運動会を経験し友達と一緒に遊びを進めていくようになり、自分たちでケイドロ、お店屋さんを始めしていく姿が見られています。遊びの人数も10名くらいで遊びを進めている姿は頼もしさを感じます。

★長時間の早番、遅番を利用されている方へ

申請時間より遅れる場合は必ず連絡をお願いします。申請時間がわからない方は、職員室まで来てください。尚、仕事がお休みの日は基本早番、遅番は使えません。用事がある方は職員室に相談してください。

★2日(水)芋ほり

幼児部保育参加日です。一緒にお芋掘りのお手伝いもお願いします。



★園外保育

年中・・・10日(木)園の近くを散策

年長・・・11日(金)官長寺

※他の学年も、天候がいい日は、園の近くに散歩に出掛けたいと思っています。

★お芋ふかし(年長)

日程は決まっていますが収穫したお芋を子どもと一緒に園庭で蒸かします。おいしくできるといいな！